れた議会を目指してまいりますのでを推し進め、今後さらに市民に開か

ますよう、お願い申し上げます。市民の皆様のご理解とご協力を賜り

す重要なものになっています。る中、議会の活動についてもますまられ、地方自治体の役割が見直され

富士市議会においても、議会改革

渡辺 勝 富士市議会議長

国による三位一体改革が推し進め明けましておめでとうございます

鈴木尚

ます。
ます。
ます。
ます。
ます。
ます。
ます。
また、
のお知らせをはじめ、災害時には緊
のお知らせをはじめ、災害時には緊
のお知らせをはじめ、災害時には緊
のお知らせをはじめ、災害時には緊

理解、ご協力をお願いいたします。てまいりますので、市民の皆様のごに強い安全・安心な富士市を目指しことしもさらに住みやすく、災害

もう一つの開回 ディアナ号の軌跡

は、宮島沖でのロシア軍艦ディアナ号の

かかわるできごとが起こりました。それ

でやってきた幕末、富

士市でも外国船と外国の船が相次い

日本の開国を求め、

を挙げる人が多いのではないでし

浮かべますか?「黒船」「 ペリーの来航

」と聞いて何を思い

遭難です。

地震と津波、そして船体の沈没という

~ 友好の歴史ときずな~

悲劇の中、富士市民とロシア人との人間を結び百五十周年を迎えます。「一つの五年は、日本とロシアが友好関ニのの五年は、日本とロシアが友好関ニのの五年は、日本とロシアが友好関ニのの五年は、日本とロシアが友好関ニのの五年は、日本とロシアが友好関係を結び百五十周年を迎えます。します。

三四軒屋緑道公園の ディアナ号のいかり